



Deutsche Investorengruppe PMG beteiligt sich an Kellermann GmbH

Innovationskraft wird gestärkt, neue Produkte sind in der Entwicklung

Die Kellermann GmbH aus Aachen (www.kellermann-online.com), Hersteller von hochwertigem Motorradzubehör, stärkt mit dem Einstieg der Palladion MittelstandsGruppe GmbH aus Frankfurt am Main (www.palladion-pmg.de) die Innovationskraft und das nachhaltige Wachstum des Unternehmens.

„Mit dem Einstieg von PMG bekommt die Firma Kellermann einen weiteren finanzstarken und engagierten Eigentümer“, so Geschäftsführer Dr. Stefan Wöste, „und der von uns eingeschlagene Wachstumskurs kann jetzt gezielt umgesetzt werden.“

Der erfahrene Manager war zu Beginn des Jahres 2017 in die Geschäftsführung des Aachener Unternehmens eingetreten und hatte unter anderem die weitere Stärkung der Innovationskraft des Unternehmens als eines der wichtigsten Ziele ausgegeben. Dr. Stefan Wöste leitet das Unternehmen gemeinsam mit Unternehmensgründer Guido Kellermann, der sich auf die strategisch wichtige Produktentwicklung des Unternehmens konzentriert.

Dr. Wöste: „Kellermann steht für innovative Produkte von hoher Qualität in preisgekröntem Design. Darauf werden wir uns mehr denn je konzentrieren und schon in Kürze neue Produkte auf den Markt bringen.“

Unternehmensprofil MittelstandsGruppe GmbH (PMG):

Die MittelstandsGruppe GmbH (PMG) ist eine deutsche Unternehmensgruppe, die ihr Unternehmensportfolio vor allem durch den Erwerb von erfolgreichen deutschen Mittelstandsunternehmen ausbaut. PMG ist ausschließlich durch Eigenmittel ihrer Gesellschafter finanziert, bei den Investitionen in mittelständische Unternehmen wird ein langfristiger Ansatz verfolgt. Beteiligungsunternehmen der PMG bleiben rechtlich selbständige und unabhängige Gesellschaften mit individueller Strategie und eigenständiger Führung. Die Investitionsleitlinie von PMG besagt: „Wir arbeiten partnerschaftlich und strategisch bei der Entwicklung des gemeinsam erworbenen Unternehmens zusammen. Dabei achten wir auf die Grundsätze der sozialen Verantwortung gegenüber den Stakeholdern (Mitarbeiter, Kunden, Lieferanten) und die Grundsätze der guten Unternehmensführung“

Unternehmensprofil Kellermann GmbH:

Die Firma Kellermann GmbH aus Aachen (www.kellermann-online.com) ist Hersteller von hochwertigem Motorradzubehör. Das Unternehmen gehört zu den Marktführern im Segment der Hightech-Blinker für Motorräder. In der Motorradszene haben die edlen Produkte oft Kultcharakter und werden „Kellermänner“ genannt. Die Blinker von Kellermann sind meist Trendsetter im Markt und schaffen völlig neue Möglichkeiten für einen individuellen Umbau. Die Blinker von Kellermann stehen für Qualität und Hightech im kompakten und formschönen Design.

Kellermann GmbH

Jülicher Str. 336 · 52070 Aachen · info@kellermann-online.com · Tel.: +49 (0)241-9 38 08-0 · www.facebook.com/kellermann.gmbh